

## Le souvenir d'un militant serein

Je tenais à m'excuser de n'avoir pu être présent avec vous à la soirée d'hommage. J'avais souhaité partagé ce moment de tristesse et d'amitié, parce que avec Abdel nous avons beaucoup partagé, ri ensemble, car la lutte pour une véritable transformation sociale nous réunissait, mais aussi l'amour pour la vie, celle que tout révolutionnaire sait apprécier. Je sais qu'il a beaucoup souffert ces dernières temps.

Tu dois savoir, Hayat, qu'ici les camarades suisses qui l'ont connu, gardent le souvenir d'un militant toujours serein, ouvert à la discussion, un homme libre. Au nom du parti suisse du travail et de ses militants, je te transmets toute notre amitié révolutionnaire.

Joseph Zysiadys \*

---

*\* Joseph Zisyadis, député communiste suisse à Lausanne.  
Abdelghani et Joseph se sont connus vers la fin des années 70 à Paris. Joseph a toujours été proche dans tous les combats sur les questions des droits de l'homme en général. Il a soutenu Abdelghani à différents moments.  
Solidaire de la cause démocratique au Maroc, il a entretenu des relations étroites avec Abdelghani basées sur la confiance mutuelle. Depuis qu'il est député à Lausanne, ces relations n'ont jamais été interrompues*